

## Mercados e inversión

## Petro ofrece a Trump cooperación de Ecopetrol para reactivar energía en el occidente de Venezuela

Gustavo Petro propuso a Trump colaboración de Ecopetrol para reactivar el occidente de Venezuela, buscando aliviar tensiones bilaterales.

Te puede interesar...

▼ [India elimina los aranceles a EE.UU. y deja de comprar petróleo ruso tras su acuerdo con Washington](#)



Por Redacción Capital  
04 Febrero 2026



El presidente de Colombia, Gustavo Petro, ofreció al entonces mandatario estadounidense, Donald Trump, colaboración a través de la petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** para impulsar la reactivación energética del occidente de Venezuela. Durante una entrevista concedida a Caracol Radio, Petro relató que el gobierno de Trump vio con buenos ojos la posibilidad de levantar sanciones y abrir el camino para que Ecopetrol juegue un papel clave en esta reactivación, junto a la empresa venezolana Monómeros.

Petro explicó que el plan contempla el uso de energía eléctrica proveniente de Colombia, específicamente de La Guajira, así como la reactivación de las conexiones eléctricas, gasoductos y oleoductos existentes entre ambos países. Esto permitiría la exportación de petróleo desde puertos colombianos. En palabras del mandatario colombiano, «**la reactivación del occidente de Venezuela, no de toda Venezuela, puede tener un protagonismo grande de Colombia**».

Tras un encuentro en la Casa Blanca, ambos líderes mostraron una actitud positiva respecto a las posibilidades de colaboración luego de un año de tensiones frecuentes, especialmente en torno a cuestiones de Venezuela y políticas migratorias.

A pesar del acercamiento, Trump había lanzado previamente advertencias a Petro, instándole a «cuidarse el trasero» tras la captura del líder venezolano Nicolás Maduro el pasado 3 de enero. En un tono más hostil, **Trump llegó a acusar a Petro de ser un hombre «al que le gusta producir cocaína y venderse a Estados Unidos»**. Sin embargo, ambos líderes sostuvieron una conversación telefónica posteriormente, buscando aliviar tensiones y explorar posiciones comunes para enfrentar el narcotráfico y otros temas de desacuerdo.

## ▼ + VISTO

- 1 La huelga ferroviaria en febrero afectará a Renfe, Ouijo, Iryo y principales empresas de mercancías  
Por Redacción Capital
- 2 El oro marca récord cercano a los 5.600 dólares, sigue su 'rally'; y aumenta un 3,3% en su valor  
Por Redacción Capital
- 3 El precio del oro cae un 9% y baja temporalmente de los 5.000 dólares por fortalecimiento del dólar  
Por Redacción Capital
- 4 El BOE publica el decreto que obliga a registrar todos los patinetes eléctricos ante la DGT  
Por Redacción Capital
- 5 Las acciones de Santander caen un 3,5% tras anunciar la compra de Webster y un plan de recompra  
Por Redacción Capital
- 6 CESCE, bancos y África: las zonas de sombra de apoyo público discreto  
Por Redacción Capital

## ▼ MERCADOS E INVERSIÓN



**El fondo ibérico de Magallanes alcanza un 3,67% de rentabilidad en enero**

**La Eurocámara retoma el acuerdo arancelario con EEUU, añade cláusula por amenazas a la seguridad**

**EEUU propone crear un bloque comercial de minerales críticos con aliados para contrarrestar a China**

**El Banco Santander cae un 3,5% en Bolsa tras anunciar la compra de Webster y un beneficio récord**

## Únete a nuestra Newsletter

A través de nuestra Newsletter con Capital te hacemos llegar lo más importante que ocurre en el mundo de la #economía, los #negocios, las #empresas, etc... Desde las últimas noticias hasta un resumen con toda la información más relevante al final del día, con toda comodidad.

[Suscríbete aquí](#)

